瀧本 孝一議員

(遠野令和会)

一問一答方式

佐々木 大三郎 議員

一問一答方式

## その他の質問

企業誘致活動の 現状と今後の方 針について

「生活に身近

映像機器や語り部活動震災10年を節目に、

問

水路整備事業」は、市民水路整備事業」は、市民水路整備事業」は、市民

善策を講じるべきでは。

の億円を投じてきたが、観光客が増えてこが、観光客が増えてこまた。

問

留まっている。原因は ってきたが、目標10万 など様々な取組みを行 などがでの実施

答(市長)…

による飲食・t

物販店の

答(市長):

問

て判断すべきでは。の影響などを再検証しは、必要性と財政面へは、必要性と財政面へ

住民二一

応えられる

財政運営に努める

'かり対応す-ズを把握し

びなかった。 誘導しようとしたが伸 遠野風の丘の観光客を

空室状態が続く「あすもあ遠野」 1階

# を踏まえて判断したい。業可能性調査」の結果

問

な体制構築が必要。理解が更に深まるようを取り入れ、見学者の

増築する理由は

状態にある。 ウイルスの影響で保留 提案を受けたがコロナ

ながらしった

公と、3のの

新

採用職員

介護施設等で

研

修導入を

問

答(市長):

高齢者から学ぶことは多く

新たなし

くみで検討

密にならない子ども達遊具設置の現状と、2

)提供の

プウェイの2基でまずべり台と、木製ローが異は、宮沢賢治の領遊具は、宮沢賢治の領

あした銀る

相手に対する優しさと思いやりが、 すべての対人関係の原点や職務上の基本では

の自然豊かな視点から出していく上で、本市とりをも達の想像力を育め、自ら遊び場を作りが場は、自然の中で子が場は、自然の中で子が場は、自然の中で子が場は、自然の中で子が場は、自然の中で子が場は、自然の中で子

重要である。

祉施設等での現場体験 修の意義や、介護・短 市職員の各種職員な

問

ニーでの実績がある。 園や吉祥園、遠野コロとして5日間程度清松

答(市長)…

研修の実績は

問

福祉施設等で

仕事をするだけでは

企画力や発想力、

求め

市職員は指示された

答 (市長) .....

# 銀河の森運動公園の遊具や 周辺整備を

遊具設置は検討、めがね橋との連携が重要

毎年、新採用職員の研修 修や職責に応じた階層 の参加や市独自の研修 の参加や市独自の研修 を実施し、職員として の能力の向上や施策の が、民間主催の研修へ を実施し、職員として の研修は、平成6のほ が護・福祉施設等で の研修は、平成6のほ

の導入については。半年から1年間の研修でも1ケ月、可能なら

図られると思う。最低としての自覚の認識がの研修は、対人関係や

緑化祭で展望台北側の樹木を伐採し、見晴 り、更なるPRと連携を図 り、更なるPRと発信 り、更なるPRと発信 園のあり方は。と、相乗効果を図るか 答(市長):

と、相乗効果を図る公されためがね橋夜景日本夜景遺産に認定

遠野議会だより 63 | 令和 2年 9 月定例会

答(市長)…

市長 現仮設資料館を増築して常設にする

東日本大震災で救援部隊の集結・野営基地となった遠野運動公園となった遠野運動公園の3施設をセットで後の災センター、資料館の災センター、資料館のが災センター、資料館のが災センター、資料館の場合である。 品類を一箇所に集めて の資料類、戦没者の遺 展示物や、過去の災害 展示物や、過去の災害

答 (市長)………… てはどうか。展示することを検討

検討すべきでは。
(中学校等)の活用をかけるより、空き施設が開築に予算を